

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

15 mars 2022

LA CHAMBRE RÉGIONALE D'AGRICULTURE DE BOURGOGNE-FRANCHE-COMTÉ ACCUEILLE SA NOUVELLE DIRECTRICE GÉNÉRALE



Anne BRONNER

Conseillère du Ministre de l'agriculture et de l'alimentation entre 2018 et 2020,

Anne BRONNER se démarque par sa solide expérience dans le domaine agricole

Une chambre régionale consolidée, une coopération efficace

Après six années à la direction générale de la chambre régionale d'agriculture de Bourgogne-Franche-Comté, Jean-Luc LINARD quittera ses fonctions le 31 mars 2022 pour poursuivre sa carrière au sein des services du ministère en charge de l'agriculture et de l'alimentation. Il laisse une structure confortée après en avoir piloté la fusion entre les deux anciennes régions en 2016 en lien avec les Chambres départementales d'agriculture. Le Président Christian DECERLE salue le travail de Jean-Luc LINARD durant toute cette période et lui témoigne sa reconnaissance pour son investissement plein et entier au service de la Chambre régionale d'agriculture. Celle-ci, dotée désormais d'une organisation et d'un modèle économique stabilisés, est dorénavant parfaitement reconnue comme porteuse des intérêts de la profession agricole régionale et des orientations stratégiques qui la concernent.

Une nomination réfléchie pour répondre aux besoins de la profession agricole

Christian DECERLE nomme officiellement ce jour Anne BRONNER comme nouvelle directrice générale de la Chambre régionale d'agriculture. Directrice adjointe à la DRAAF de Bourgogne-Franche-Comté, Anne BRONNER a su très rapidement se faire reconnaître par ses compétences et sa capacité de travail. Par cette nomination, Christian DECERLE fait le choix d'une personne qui partage pleinement ses préoccupations et sa vision pour l'agriculture de Bourgogne-Franche-Comté et en qui il accorde toute sa confiance pour diriger la Chambre régionale. Docteur vétérinaire, titulaire d'un doctorat d'université en épidémiologie et modélisation, Anne BRONNER fut conseillère du Ministre de l'agriculture et de l'alimentation entre 2018 et 2020. Son parcours au sein du Ministère de l'agriculture à différents niveaux, départemental, national et régional, et dans différents domaines de compétences, lui permet d'avoir une vision large des politiques agricoles - économiques, sanitaires et environnementales.

Anne BRONNER prendra ses fonctions au 1er avril 2022.

C'est avec enthousiasme que j'ai accepté le poste de directrice générale de la Chambre régionale d'agriculture, aux côtés du Président Christian DECERLE, et à la tête d'une équipe régionale solide et compétente. J'irai, dans les prochaines semaines, à la rencontre des différents acteurs du monde agricole - acteurs institutionnels, professionnels, économiques, de la recherche et de l'enseignement. Je souhaite en effet appréhender pleinement le positionnement de la Chambre régionale d'agriculture dans son écosystème afin d'identifier les leviers qui permettront de la conforter toujours plus dans ses missions essentielles de défense des intérêts des agriculteurs de notre région et d'accompagnement des exploitants, des filières et des territoires.





De nombreux défis à relever, une volonté de fer pour obtenir des résultats

Pour Christian DECERLE, son arrivée offre l'occasion de se concentrer pleinement, au niveau régional, sur les sujets qui préoccupent directement les agriculteurs. Avec Anne BRONNER, tous deux seront attentifs sur les trois prochaines années de mandature à mobiliser les différentes compétences volontaires et disponibles pour porter plusieurs chantiers stratégiques complexes dont les enjeux imposent des résultats. Parmi ces chantiers figurent notamment l'attractivité des métiers, la transmission des exploitations et l'installation de nouveaux agriculteurs, l'amélioration du revenu des exploitants, l'adaptation des exploitations agricoles et viticoles mais également des forêts au changement climatique.

Construire notre agriculture de demain

est essentiel pour défendre les agriculteurs et améliorer leur vie quotidienne Les défis à relever sont majeurs et nous nous devons collectivement de réussir. Alors que le niveau régional est essentiel pour construire notre agriculture de demain, défendre l'intérêt des agriculteurs et finalement leur bien-être et celui de leur famille, cet échelon est bien souvent totalement méconnu voire dévalorisé. Je serai donc particu-échelon est bien souvent totalement méconnu voire dévalorisé. Je serai donc particu-échelon est bien souvent totalement méconnu voire dévalorisé. Je serai donc particulièrement vigilante à ce que les travaux se traduisent de manière la plus concrète et opérationnelle possible, au service des agriculteurs et de l'agriculture de notre belle région.

Contact Presse

Chambre Régionale d'Agriculture de Bourgogne-Franche-Comté Angélina DELRUE, chargée de communication angelina.delrue@bfc.chambagri.fr — 03 80 48 43 02 - 06 45 54 92 88 www.bourgognefranchecomte.chambres-agriculture.fr





